

INFORMACION CULTURAL

Apertura de curso en el Instituto «Ramón y Cajal» de Huesca.

Se celebró el 5 de octubre, con gran brillantez, iniciándose los actos con una misa del Espíritu Santo en la capilla del Centro y seguidamente, en el salón de actos, lectura de la Memoria del pasado curso y acto académico, en el que pronunció la lectura inaugural, sobre el tema *La situación internacional*, el profesor de francés don Eduardo Vázquez, quien magistralmente expuso los acontecimientos políticos más destacados y actuación de los organismos internacionales, así como la división en bloques de la opinión mundial. El selecto auditorio premió con una prolongada ovación la magnífica disertación del profesor Vázquez, que fue muy felicitado.

Finalmente le fue impuesta la Encomienda de Alfonso X el Sabio al delegado administrativo de Educación Nacional, don Antonio Core, por sus destacados servicios, que fueron resaltados por el director del Centro con frases llenas de cordialidad y afecto. Aprovechamos la ocasión para testimoniar desde estas páginas de ARGENSOLA nuestra felicitación sincera al señor Core por haber sido reconocidas sus meritorias actividades en pro de la enseñanza con tan importante distinción, que mucho le honra. — *Santiago Broto.*

Conmemoración del centenario del nacimiento de Menéndez Pelayo.

El día 26 de noviembre, el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Ramón y Cajal», conmemoró solemnemente el primer centenario del nacimiento del eximio polígrafo español, don Marcelino Menéndez Pelayo. El Aula Magna, llena de selectos y atentos auditores, fue escenario de esta velada, presidida por el ilustrísimo señor presidente de la Diputación Provincial, que representaba al excelentísimo señor gobernador civil, con asistencia del representante del excelentísimo y reverendísimo señor obispo de la diócesis, y de las demás autoridades provinciales y locales.

La señorita María Dolores Cabré, catedrática de Literatura del Instituto y organizadora del acto, inicia éste diciendo que un año tan